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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "QUALI AZIONI PER PROMUOVERE LA RACCOLTA 
DIFFERENZIATA" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE CURTO IN DATA 7 LUGLIO 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PREMESSO CHE 
 

- circola un dato relativo alla percentuale di raccolta differenziata per i primi cinque mesi 
del 2015 nella città di Torino del 40,8%; 

- per il solo mese di maggio 2015 il dato risulterebbe inferiore al 40%, ovvero del 39,5%; 
 

CONSIDERATO CHE 
 

- nel frattempo la media nazionale di raccolta differenziata sta superando il 43% e la stessa 
percentuale del 43 sembra sia stata raggiunta nella Città di Roma; 

- è stato più volte ribadito che l'attivazione del termovalorizzatore del Gerbido non avrebbe 
comportato un freno alla raccolta differenziata; 

- la nostra città ha perso il ruolo di migliore tra le grandi città, essendo stata superata da 
Milano e Roma; 

- a parte le Cartoniadi non si sono notate altre iniziative di promozione della raccolta 
differenziata; 

- recentemente la Regione Piemonte ha confermato l’obiettivo minimo, per il suo territorio, 
del 65%;     

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 
1) nuovamente, come l'Amministrazione abbia analizzato tale situazione e quali iniziative 

siano previste per sensibilizzare la città, considerato che dalla precedente interpellanza, 
presentata il 12 marzo, le percentuali di raccolta differenziata parrebbero essere persino 
diminuite; 

2) i dati di raccolta differenziata suddivisi per frazione (tipologia) di rifiuto e per ciascuno 
degli ex ventitré quartieri.     

 
F.to Michele Curto   


